



l'Égypte



enseignement

livres



actualité



et aussi



Le trésor de la reine Amanishakheto

Alors Ferlini décida de se tourner vers les pyramides royales de Méroé et choisit, en se servant des dessins et des plans de Caillaud, l'une des mieux conservées. Il fit grimper quatre de ses ouvriers, déguisés en villageois, au sommet détérioré de la pyramide, afin de procéder à son démantèlement.



■ Après quinze jours de travail, les pilleurs découvrirent une petite cachette qui abritait deux récipients en bronze. Il fallut encore vingt jours pour réduire au maximum la superstructure, atteindre la chambre funéraire placée sous la pyramide, et la dépouiller de tous ses objets.



■ Douze ans après la visite de Frédéric Caillaud, la pyramide d'Amanishakheto n'était plus qu'un amas de pierres.

